

Genève, le 12 décembre 2017

Communiqué de presse

Synthèse 2017

Une attractivité confirmée pour le Territoire franco-valdo-genevois

L'Observatoire statistique transfrontalier, mis en œuvre par l'Office cantonal de la statistique de Genève et l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes, publie ce jour la synthèse annuelle 2017. Cette étude a pour objectif de parcourir les évolutions récentes et marquantes d'ordre démographique, économique et social dans le Territoire franco-valdo-genevois et l'Espace transfrontalier genevois.

En dix ans, la population du Territoire franco-valdo-genevois a augmenté de 351 000 habitants, soit de 1,4 % par an en moyenne. La croissance démographique est encore plus forte dans l'Espace transfrontalier genevois, composé du canton de Genève, du district de Nyon et de la zone d'emploi du Genevois français. Par ailleurs, entre 2009 et 2014, le nombre d'actifs transfrontaliers résidant dans le Genevois français et travaillant dans le canton de Genève a augmenté de 19 %.

En 2014, l'emploi continue de progresser dans l'Espace transfrontalier genevois. La croissance a retrouvé un rythme soutenu à Genève (+ 1,6 % en un an) et demeure élevée dans le district de Nyon (+ 1,4 %). Dans le Genevois français, l'emploi est resté atone (+ 0,1 %).

Enfin, la construction de logements en 2016 se stabilise à un niveau élevé dans le canton de Genève et le district de Nyon, alors que dans le Genevois français, le nombre de mises en chantier chute par rapport à l'année 2015. Cependant, les réservations de logements neufs continuent de progresser.

Pour en savoir plus

Synthèse 2017, Observatoire statistique transfrontalier, Genève, décembre 2017, 24 pages.

Cette publication est téléchargeable gratuitement sur le site Internet de l'Observatoire statistique transfrontalier www.statregio-francosuisse.net.